

## KATA PENGANTAR

*Bismillaahirrohmaanirrohiim*, Puji syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Kuasa, karena atas berkat rahmat dan hidayah-Nya skripsi ini dapat diselesaikan.

Peneliti menyadari sepenuhnya, terselesaikannya skripsi ini bukan semata-mata hasil kerja keras peneliti sendiri. Dukungan dari berbagai pihak, khususnya dari para pembimbing telah mendorong peneliti untuk segera menyelesaikan skripsi ini. Untuk itu, peneliti menyampaikan ucapan terimakasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada berbagai pihak.

Pertama, Dr. Sofia Hartati, M.Si., selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Kedua, Dr. Gantina Komalasari, M.Psi., selaku Pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Ketiga, Dra. Maratun Nafiah, M.Pd., Ketua Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta yang telah membimbing dan memberi pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.

Keempat, Dr. Yurniwati, M.Pd., selaku pembimbing I, yang dengan ikhlas dan sabar memberikan sumbangsih pemikiran, bimbingan, saran dalam penyusunan skripsi ini serta selalu memberikan semangat dan motivasi tersendiri bagi peneliti.

Kelima, Drs. Endang Wahyudiana, selaku pembimbing II yang dengan ikhlas dan sabar memberikan bimbingan serta saran bagi penyempurnaan laporan skripsi ini serta selalu memberikan semangat dan motivasi tersendiri bagi peneliti.

Keenam, Bapak dan Ibu dosen di Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah memberikan ilmu sebagai bekal masa depan.

Ketujuh, Ngadiyem, S.Pd., Kepala SDN cililitan 02 Pagi yang telah memberikan izin untuk melakukan penelitian, serta rekan-rekan guru yang tidak mungkin peneliti sebutkan satu per satu dalam memberikan motivasi dan semangat.

Kedelapan, teman-teman mahasiswa di jurusan PGSD, terutama Desyana, Annisa'ul, Bariani, Ellen dan anak-anak Reg A 2011 yang telah meluangkan waktu untuk mendiskusikan hal-hal yang terkait dengan masalah skripsi ini.

Lebih khusus lagi adalah untuk orang tua tercinta dan saudara-saudara peneliti, yang dengan penuh kesabaran telah mendo'akan dan mendukung peneliti untuk dapat menyelesaikan studi.

Mudah-mudahan skripsi ini bermanfaat bagi semua pihak, khususnya bagi civitas akademika Universitas Negeri Jakarta. Terima kasih.

Jakarta, Juni  
2015

Peneliti,

Mei Andriana